



# 今日のトピックス 6月7日(水)



◆今年度、初めてのクラブ活動が行われました。今年も「昔遊びクラブ」と「将棋・オセロクラブ」は、上岩出小学校区にお住まいの老人会の方と一緒に活動できることとなりました。まず、新しいメンバーの4, 5, 6年生のお友だちと地域の方、先生方の自己紹介をしました。その中には、地域の方の名前を覚えている子もいてびっくりしました。

## 昔遊びクラブ

◆昔遊びクラブです。今日は、いろいろなカルタを使って「カルタ取り」をしました。「都道府県カルタ」「四字熟語カルタ」等、いろいろなカルタをしました。みんなで輪になり頑張って取り札を探していました。とても盛り上がり楽しそうでした。



## 将棋・オセロクラブ

◆将棋・オセロクラブです。地域の方が、将棋初体験のお友だちに駒の並べ方から教えてくれました。担当の先生お二人も、将棋が指せる先生と指せない先生ペアです。教室の中は、「う〜〜ん。」と、考える空気いっぱいですね。



## トランプ・手品クラブ

◆トランプ・手品クラブです。初日にプロの手品師さんに来てもらいました。トランプを使って、いろいろな基本の手品を見せてもらいました。「ダブルリフト」という技は、みんなできそうでした。でも、指先をうまく使うテクニックは真似できませんね。





# 今日のトピックス 6月9日(金)



◆5年生のお友だちが、保護者の方の田んぼで田植えを体験しました。学校の近くの田んぼです。汚れてもいい格好に着替えて、いざ、田植えに挑戦です。泥の中に足を入れる時のお友だちの反応はみんな違って、「うわぁ!」「あぁ、冷たい。」「動けん。」等、大変でした。

担任の先生が用意してくれた紐の印に合わせて、苗を植えていきました。



◆苗床から、植えやすいように苗を切ってくれました。渡された苗の束から、3、4本の苗をとります。しっかりと田んぼに植えました。先生の「大きくなあれ!!」の合図で、みんなで植えていきます。



◆半分ぐらいまで植えると、みんな植えるのが上手になってきました。機会植えと違って、隙間があったりしましたが、5年生のお友だちが自分たちの手で一つ一つ植えることを体験できてよかったです。本当に貴重な体験をさせていただきました。自分たちで、植えた稲の成長を楽しみに登校することができますね。今週は、地域の方にいろいろなことでお世話になった一週間でした。皆さん、本当にありがとうございました。

